

PRIMER INFORME DE
ACTIVIDADES DE GOBIERNO

*C. JUAN FLORES
MORALES*

PRESIDENTE AUXILIAR
MUNICIPAL DE SANTO
TOMAS CHAUTLA PUEBLA



2011-2014

* PRESENTACION

* INTRODUCCION.

* SEGURIDAD PÚBLICA.

* OBRAS Y SERVICIOS POR PARTE DEL GOBIERNO FEDERAL Y DEL ESTADO DE PUEBLA.

* OBRAS Y SERVICIOS GESTIONADOS ANTE EL GOBIERNO MUNICIPAL O EL H. AYUNTAMIENTO DE PUEBLA.

* BENEFICIOS OTROGADOS POR EL DIF ESTATAL.

* BENEFICIOS OTORGADOS POR EL DIF MUNICIPAL.

* EDUCACION Y SALUD.

* BENEFICIOS OTORGADOS POR EL INSTITUTO DE ARTE Y CULTURA.

* BENEFICIOS OTORGADOS POR EL INSTITUTO DEL DEPORTE.

* ATENCION A LA CIUDADANIA POR PARTE DE LA AGENCIA SUBALTERNA DEL MINISTERIO PÚBLICO, DE ESTA JUNTA AUXILIAR.

* ATENCION A LA CIUDADANIA POR PARTE DE EL JUZAGADO DE PAZ DE ESTA JUNTA AUXILIAR.

* OBRAS Y SERVICIOS QUE SE REALIZARON CON RECURSOS PROPIOS DE LA PRESIDENCIA DE LA JUNTA AUXILIAR.

* ATENCION A LA CIUDADANIA POR PARTE DEL JUZGADO DEL REGISTRO CIVIL DE ESTA JUNTA AUXILIAR DE SANTO TOMAS CHAUTLA, PUEBLA.

* EN ESTA OCASIÓN TAMBIEN SE HACE MENCION DE TODAS LAS OBRAS Y

SERVICIOS QUE SE SOLICITARON A LAS DIFERENTES INSTANCIAS TANTO ESTATALES COMO MUNICIPALES, PARA PODER APOYAR A LA CIUDADANIA Y A LAS DIFERENTES INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LA POBLACION Y DE LAS CUALES HASTA LA FECHA AUN NO NOS HAN DADO RESPUESTA.

* AGRADECIMIENTOS.

INTRODUCCION

Con base en los Artículos 91, Fracción 51, 224 y 230 Fracción IV, de la Ley Orgánica Municipal vigente y de acuerdo con los usos y costumbres de esta Junta Auxiliar de Santo Tomas Chautla, Puebla, tengo el honor de rendir por escrito mi primer informe de actividades realizadas en esta Junta Auxiliar, durante el periodo que comprende del 15 de mayo de 2011, al 15 de mayo de 2012, mi primer año de gestión, por lo que pongo a su distinguida consideración como representante de mi comunidad.

Sin duda alguna hemos trabajado en un ambiente de respeto y cordialidad, ya que es fundamental para poder servir a la ciudadanía.

A continuación rendiré un breve informe de las obras más relevantes realizadas en este primer año de actividades.

Ya que sin duda alguna no hubieran sido posible sin el apoyo del Gobierno del Estado, y del Honorable Ayuntamiento, así como mi equipo de trabajo, formado por el cuerpo de Regidores que conforman esta Junta Auxiliar, mismos que a continuación menciono:

- C. José Luis Chávez Téllez, Regidor de Gobernación.
- C. José Luis Jiménez Corona, Regidor de Hacienda.
- C. Cesar Flores Gutiérrez, Regidor de Obra.

- C. Agustín Navarro Flores, Regidor de Educación.
- C. Servando Villegas Flores, Secretario General de esta Junta Auxiliar.
- C. Salomón Quiterio Flores, Tesorero de la Junta Auxiliar.
- Así como a los suplentes de cada uno de los Regidores, y al personal administrativo.

Y sobre todo a la decisiva participación ciudadana.

SEGURIDAD PÚBLICA.

En esta nueva administración a mi cargo, se llevo a cabo un Convenio de Seguridad conjuntamente con el Mtro. Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional del Municipio de Puebla, en el que se opto por que en lugar de policía auxiliar, ahora estuviera a cargo la Policía Municipal, con el propósito de brindar mayor seguridad a la comunidad, así que contamos con 4 elementos por turno y 2 unidades de seguridad que también son propiedad del Municipio.

También se nos proporciono una motocicleta marca Honda, para servicio de la misma Presidencia.

Las actividades que desempeñan los elementos de seguridad de esta Junta auxiliar, son las siguientes:

1. Realizan rondines en los diferentes barrios y colonias de esta Junta Auxiliar.
2. Vigilar las entradas y salidas de las diferentes escuelas de los diferentes barrios de la comunidad. Cabe hacer mención que contamos con 13 escuelas y los elementos con que contamos son insuficientes para estar todo el tiempo, así que se van turnando.
3. Brindan apoyo a la persona que lo solicite, en caso de un auxilio.
4. Cabe hacer mención que cuando se entregan los apoyos federales de los Programas "oportunidades" y 70 y mas,

dichos elementos de seguridad también están al pendiente de la seguridad. Ya que en la entrega de apoyos de oportunidades se atiende a más de 1500 personas y en el de 70 y más a más 500 adultos mayores.

Hago mención de que a estos programas también se les ha brindado el apoyo, facilitándoles las instalaciones de esta dependencia, para que puedan recibir su apoyo sin ningún percance.

OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS, GESTIONADOS ANTE EL GOBIERNO DEL ESTADO DE PUEBLA.

Durante este primer año de administración se realizaron gestiones en beneficio en primera instancia de los vecinos de esta comunidad.

A continuación enumeramos los apoyos que se realizaron en esta Junta Auxiliar.

1. En este primer año de mi Administración y trabajando conjuntamente con el Gobierno Federal, el Gobierno del Estado, así como el Municipio un servidor y el C. Regidor de Obra C. Cesar Flores Gutiérrez, se logro

obtener para nuestra comunidad el programa “AMPLIACION DE RECAMARAS”, el cual incluye la ampliación de una habitación en las casas de los vecinos de muy escasos recursos y que mas lo necesitan, la construcción consta de una habitación de cuatro metros de ancho por cinco metros de largo, y se levanto desde cimientos hasta la puerta y la ventana, de herrería, logrando que se construyeran 37 ampliaciones de recamaras, beneficiando así a todas estas familias.

2. El Lic. Fernando Manzanilla Secretario de Gobernación Municipal nos brindo su apoyo para celebrar el día de Reyes con 1500 juguetes, para niñas y niños de escasos recursos de la comunidad.

OBRAS Y SERVICIOS GESTIONADOS ANTE EL H. AYUNTAMIENTO DEL MUNICIPIO DE PUEBLA.

En este primer año de Administración se realizaron obras con el apoyo del H. Ayuntamiento del Municipio de Puebla, para beneficio de la comunidad, y son las que a continuación enumeramos.

- Gracias a las gestiones realizadas por un servidor y el C. Cesar Flores Gutiérrez, Regidor de obra de esta Junta Auxiliar, se logro obtener para beneficio de esta comunidad el programa de “EMPLEO TEMPORAL”, en el cual se le dio empleo a 62 personas que lo necesitaban.

- Pavimentación de concreto asfáltico en la Calle las Flores entre 5 de mayo y Francisco Villa del Barrio de San Juan Tepepa, se realizaron
- Pavimentación de concreto asfáltico en la calle Francisco Villa. Entre calle las flores y 5 de mayo, del Barrio de San Juan Tepepa, se realizaron
- Pavimentación de concreto asfáltico en la Calle Emiliano Zapata, entre calle José María Morelos y Calle sin nombre, se realizaron
- Pavimentación de concreto asfáltico, a la calle José María Morelos, entre Hidalgo y Melchor Ocampo del Barrio
- Pavimentación de concreto asfáltico en la Calle Miguel Hidalgo entre calle Morelos y Barranca
- Guarniciones y banquetas de concreto hidráulico, en la Privada Constitución,

entre Avenida Constitución y barranca. Contando con un presupuesto de \$68,898.45 (sesenta y ocho mil ochocientos noventa y ocho pesos con cuarenta y cinco centavos m/n).

- Pavimentación de concreto asfáltico de la Calle Manuel Ávila Camacho, entre Cuauhtémoc y Francisco Villa.
- Suministro de material para la construcción de pavimento de concreto hidrahulico en la privada 5 de mayo, del Barrio de San Jose Altamira, con una inversión de \$106,724.37 (ciento seis mil setecientos veinticuatro pesos con treinta y siete centavos m/n).

También por parte de nuestras autoridades Municipales recibimos el apoyo del Programa “CONSTRUYAMOS JUNTOS”, en el cual se beneficio a diferentes Instituciones

de la población, las cuales se mencionan a continuación:

- Se incluyo en el Programa CONSTRUYAMOS JUNTOS , con el suministro de material, para su BARRA PERIMETRAL, a la Escuela Jardín de Niños Leonor López Arrellana, la cual fue beneficiada con la construcción de una barra con una longitud de 135 metros de largo por 2 metros de alto, con un costo de: \$110,550.00 (ciento diez mil quinientos cincuenta pesos cero centavos m/n).
- La Escuela Primaria Gregorio de Gante fue beneficiada con EL SUMINISTRO DE MATERIAL PARA LA REHABILITACION DE SANITARIOS, con un costo de: \$45,071.00 (cuarenta y cinco mil setenta y un pesos cero centavos m/n).

- El Bachillerato General Capitán Carlos Camacho Espíritu fue beneficiado con apoyo de suministro de material PAVIMENTACION DE SU PLAZA CIVICA Y MAYA CICLONICA, para delimitar su predio, con una inversión de \$117,497.50 (ciento diecisiete mil cuatrocientos noventa y siete pesos con cincuenta centavos m/n)
- Y también el Inmueble que ocupa la Presidencia de esta Junta Auxiliar fue beneficiado con este programa ya que cuando esta administración la recibió, el día 15 de mayo de 2011, se encontraba muy deteriorado y en muy malas condiciones, así que nos dimos a la tarea de dignificar el edificio que nos representa como Comunidad y que cuando llegue cualquier persona sea o no de la comunidad se sienta a gusto y se

lleve un buen sabor de boca. Con una inversión de \$116,891.55 (ciento diesiseis mil ochocientos noventa y un pesos con cincuenta y cinco centavos m/n).

* Así que primeramente se cambio la fachada con piedra travertino rojo, en la planta baja y en la planta alta.

* Se pintaron los interiores y los plafones.

* Se pulieron todos los pisos de la planta alta y de la planta baja.

* Se remodelaron los sanitarios.

* Se impermeabilizo toda la azotea.

* Se reforzaron los barandales de la terraza.

* Se repararon las puertas de madera de las diferentes oficinas, y se pintaron y barnizaron.

* Se pinto toda la herrería.

* Se compraron persianas para todas las ventanas de las oficinas.

* Se cambio todo el cableado de la instalación eléctrica, el cual se encontraba en pésimas condiciones y constantemente teníamos cortos.

* Se cambiaron todos los focos, por focos ahorradores, así como se colocaron lámparas para dar una mejor vista.

Todo esto con un costo de:

*Se llevo a cabo la reparación de 50 luminarias en los diferentes barrios de la comunidad.

- Y se colocaron 65 luminarias nuevas en donde no había, en los diferentes barrios de la comunidad.
- Recibimos apoyo económico para la Celebración de las Fiestas Patrias, con la

cantidad de: \$25,000.00 (veinticinco mil pesos cero centavo m/n).

- Recibimos también un apoyo económico para la celebración de las Fiestas Patronales, de \$10,000.00 (diez mil pesos cero centavos m/n).
- Con motivo de la celebración del 150 aniversario de la Batalla del 5 de mayo, tuvimos la oportunidad de celebrar también en nuestra plaza Cívica, con obras de teatro además un cine-tráiler, en el cual se les dio entretenimiento a mas de 1000 niños.

BENEFICIOS OTORGADOS POR EL DIF ESTATAL.

De igual forma se recibieron diversos apoyos por parte del DIF del estado, trabajando conjuntamente con la Sra. Maricruz Flores Maldonado, presidenta del Subsistema DIF en esta Junta Auxiliar de Santo Tomas Chautla, como es Despensas para niños de 1 a 3 años atendiendo a 166 niños.

También se les brinda apoyo a las personas con capacidades diferentes ellos reciben también una despensa. Atendiendo a 56 personas.

Así mismo por parte del DIF estatal se dieron 300 juguetes para la celebración de el día del niño.

BENEFICIOS OTORGADOS POR EL DIF MUNICIPAL.

Cabe mencionar que el subsistema DIF del Municipio de Puebla, cuenta en esta Presidencia con una Escuela de capacitación de cultura de belleza, para que nuestras jovencitas aprovechen al máximo todo el apoyo recibido y no tengan que trasladarse a otra parte, contamos con aproximadamente 20 alumnas, mismas que brindan atención diariamente a mas de 30 personas

*También por parte del DIF MUNICIPAL, se obtuvo el beneficio de la DIGNIFICACION DE 2 DESAYUNADORES, y las escuelas beneficiadas fueron:

- La Escuela Primaria Progreso, del centro de Esta comunidad.

-La Escuela Primaria Francisco González Bocanegra, ubicada en la colonia Artículo Primero Constitucional, también perteneciente a esta Jurisdicción de Santo Tomas Chautla, Puebla.

EN MATERIA DE EDUCACION.

En materia de educación, actualmente contamos con cursos de computación gratuitos, en los cuales se atienden a más de 80 personas en sus diferentes horarios. Entre ellos se encuentran niños, jóvenes, señoras y señores.

Todo esto ha sido posible con el apoyo del Municipio de Puebla, y actualmente contamos con 12 laptops.

También contamos con la Escuela de Educación Inicial del CONAFE, para todas las madres de esta comunidad, ya que cuenta con escuela para padres y la cual atiende a más de 60 personas en sus diferentes Barrios y colonias de la Junta auxiliar, a ella también se le apoya con el salón para que puedan

realizar sus actividades con toda confianza. Pues todo esto es para beneficio de nuestros habitantes.

Así mismo contamos con la Escuela de Educación Especial, a la cual también se le brinda el apoyo con el espacio para que puedan recibir sus terapias todos nuestros niños especiales.

También contamos con el apoyo del IMAC, Instituto Municipal de Arte y Cultura, el cual nos brinda su apoyo con cursos gratuitos de pintura, danza, música, lectura, teatro y cinefilia, los cuales se imparten en las instalaciones de esta Presidencia, dando clases a mas de 60 personas, entre jóvenes, niños y adultos. Con el propósito de que los niños y los jóvenes

tengan en que ocuparse y se alejen del ocio. A las señoras también les sirve como terapia ocupacional. Y de esta forma todos desarrollen su talento.

En el ramo de educación, como es de todos sabido en esta Junta Auxiliar se cuenta con trece Instituciones educativas, y procurando beneficiar a todas y cada una de estas, entendiendo que la educación es el único medio seguro para aspirar a una mejor vida, realizamos la gestión ante el las autoridades Municipales, logrando los siguientes apoyos para estas escuelas.

AL BACHILLERATO GENERAL CAPITAN CARLOS CAMACHO ESPIRITU.

Se le donaron un par de chanchas múltiples para que puedan realizar deporte.

Además se le proporciono maya ciclónica para delimitar su propiedad.

Y se pavimento su plaza cívica.

EN MATERIA DE SALUD

En esta comunidad contamos con un solo Centro de Salud, mismo que ya no se da abasto para atender la demanda de la comunidad que cada día es más grande y las necesidades son mayores, se realizaron gestiones solicitando la ampliación de dicho centro de salud, así como la creación de una sala de espera y que por el momento se atiende en la parte de afuera del edificio y a veces tienen que soportar las inclemencias del tiempo, aun no hemos obtenido respuesta, pero estamos en espera de que esta sea positiva.

BENEFICIOS RECIBIDOS POR EL INSTITUTO MUNICIPAL DEL DEPORTE.

En este primer año de mi administración, contamos con el apoyo del Instituto Municipal del Deporte, el cual nos ha apoyado con un PUNTO ACTIVO, para todas las señoras y jovencitas que deseen activarse y cuidar su salud. Ya que en estos tiempos hacer deporte no es cuestión de presunción si no de salud, y actualmente asisten 40 personas.

Así mismo el Instituto Municipal del deporte nos apoyó con la pinta de la Cancha de Futbol y Basquetbol, de la Presidencia Auxiliar, y doto de canchas de usos múltiples, mismos que se donaron al

Bachillerato Capitán Carlos Camacho
espíritu.

EN EL DEPORTE, se llevan a cabo torneos de futbol rápido en las canchas de esta Presidencia, así como de basquetbol, para que se active a la juventud de esta comunidad.

ATENCION A LA CIUDADANIA POR LA
AGENCIA SUBALTERNA DEL
MINISTERIO PÚBLICO DE ESTA JUNTA
AUXILIAR.

Contamos también con una Agencia Subalterna del Ministerio Publico, atendida por el C. J. MANUEL ERASMO PLATA GONZALEZ, que ha dado atención a más de 100 personas.

ATENCION A LA CIUDADANIA POR EL
JUZGADO DE PAZ DE ESTA JUNTA
AUXILIAR.

En el juzgado menor de paz que también, ha dado atención a mas de 160 personas. Dando así la mejor atención a los problemas de esta comunidad.

OBRAS Y SERVICIOS QUE SE REALIZARON CON RECURSOS PROPIOS DE LA PRESIDENCIA.

1.- Desde el primer día que se ingreso al inmueble de que ocupa la Presidencia de esta comunidad, nos percatamos de que la Administración pasada dejo sin energía eléctrica las oficinas, por lo que se tuvo que pagar el adeudo que ellos dejaron, y pagar la reconexión lo que sumo un total de \$3,400.00 (tres mil cuatrocientos pesos cero centavos), los cuales se pagaron por cooperación de el y de los Regidores.

2.- También, se les pusieron chapas a los sanitarios de la Presidencia, se contrato a un electricista para que checara la Instalación, ya que constantemente hacia corto.

3.- En el mes de Julio se apoyó a las siguientes escuelas, en sus clausuras, con obsequios para los niños y Jóvenes del:

- Jardín de Niños Tlatoani
- Bachillerato Capitán Carlos Camacho Espíritu
Con un total de \$4,345.00 (cuatro mil trecientos cuarenta y cinco pesos cero centavos m/n).
- También se le brindo apoyo a los vecinos de la Calle Prolongación de la 5 de mayo en la Colonia San Marcos, se le enviaron 15 viajes de cascajo de piedra para emparejar la calle, además de le proporciono un día de maquina retroexcavadora con un costo de \$5,750.00 (cinco mil setecientos cincuenta pesos cero centavos m/n).
- A la Escuela Lázaro Cárdenas del Barrio de San Juan Tepepa, se le dieron 2

galones de 4 litros de pintura amarilla, para pintar la señalética.

- A la Escuela Primaria Vicente Guerrero, se le dieron 10 botes de arena, 10 botes de grava, 3 bultos de cemento con un costo de \$600.00 (seiscientos pesos cero centavos m/n).
- Al Bachillerato Capitán Carlos Camacho Espíritu se le apoyo con 4 horas de maquina retroexcavadora con un costo de \$1,200.00 (mil doscientos pesos cero centavos m/n).
- A la Escuela Primaria Francisco González Bocanegra, de la Colonia Artículo Primero, se le dieron 10 litros de pintura blanca con un costo de \$8,00.00 (ochocientos pesos cero centavos m/n).
- A los vecinos de la Privada Antonio Zamora, del barrio la Concepción se les apoyo con tres horas de maquina

retroexcavadora, así como 5 viajes de cascajo de piedra, haciendo un total de \$2,400.00 (dos mil cuatrocientos pesos cero centavos m/n).

- Para la Celebración de las Fiestas de la Virgen del Carmen, que es la segunda mas importante en esta población y un servidor conjuntamente con los Miembros Regidores de esta Presidencia, cooperaron con la cantidad de \$15,000.00 (quince mil pesos cero centavo m/n), mismos que se cubrieron por partes iguales tocando de a \$2,142.85 (dos mil ciento cuarenta y dos pesos con ochenta y cinco centavos m/n).

- En el evento de las Fiestas Patrias, tuvimos los siguientes gastos,
 - La contratación de 3 grupos , uno para la presentación de las candidatas a Reyna de las Fiestas Patrias, otro para el computo y conocer quien es la ganadora y el ultimo y el mas

importante, el que amenizara, las Fiestas Patrias , mariachis, compra de capas y coronas para la Reyna y sus princesas, pago de enlonado , de las tres fecha antes mencionadas, pago de la banda de música, comidas varias, la compra de marranos para la comida, pago del instructor de banda de guerra, , pago del sonido del evento del 16 de septiembre, la compra de una Bandera, compra de adornos para la Presidencia, renta de mesas y sillas, gasolina, compra de enseres para la comida, compra de platos, vasos y servilletas para la comida del 16 de septiembre, en la cual se le da de comer a toda la población en general, compra de bebida. haciendo un total de \$90,988.00 (noventa mil novecientos ochenta y ocho pesos cero centavos m/n).

haciendo mención nuevamente de que el Municipio aportó la cantidad de \$25,000.00 (veinticinco mil pesos cero centavos m/n). así que si le restamos a la primera cantidad, lo que el Municipio aportó nos queda la cantidad de \$65,988.00 (sesenta y cinco mil novecientos ochenta y ocho pesos cero centavos m/n). los cuales fueron cubiertos por un servidor y nuestro grupo de Regidores.

- En el mes de Noviembre de 2011, se llevo a cabo la celebración del DIA DE MUERTOS, en la que esta Junta Auxiliar al igual que todas las demás, fuimos invitados a participar en un concurso de ofrendas, así que se elaboro una ofrenda tradicional de la comunidad, en la que todos y cada uno

de los Integrantes de esta gabinete cooperaron para elaborar la ofrenda.

- Para la celebración de las Fiestas Patronales 2011, en honor a Santo Tomas, a la Presidencia le toca por usos y costumbres, la contratación de una Banda de Música de viento, con un costo de: \$110,000.00 (ciento diez mil pesos cero centavos m/n)

*Juegos pirotécnicos, \$90,000.00 (noventa mil pesos cero centavos m/n).

*compra de 50 cobijas para los músicos, \$3,500.00 (tres mil quinientos pesos cero centavos m/n).

*Gastos de la comida para la Fiesta Patronal, \$35,000.00 (treinta y cinco mil pesos cero centavos m/n).

*Gastos de desayunos, almuerzos y cenas de la Fiesta Patronal. \$35,000.00

(treinta y cinco mil pesos cero centavos m/n).

* La compra de bebidas y cigarros, 5 cajas de bebida y refrescos, para el cambio de mayordomos, con un costo de \$1,200.00 (mil doscientos pesos cero centavos m/n).

Haciendo un total de gastos de las Fiestas Patronales de: \$279,300.00 (doscientos setenta y nueve mil trescientos pesos cero centavos m/n), de los cuales hago mención que el Gobierno Municipal nos apoyó con la cantidad de \$10,000.00 (diez mil pesos cero centavos m/n), y la cooperación que la comunidad aportó fue de \$70,000.00 (setenta mil pesos cero centavo m/n), aun así, si restamos estas cantidades al total, nos queda la cantidad de \$199,300.00 (ciento noventa

y nueve mil trescientos pesos cero centavos m/n)., por lo que esta cantidad fue cubierta por los Regidores y un servidor por partes iguales.

También se compraron 100 piñatas para las Fiestas navideñas, mismas que tuvieron un costo de \$3,000.00 (tres mil pesos cero centavos m/n), y que se repartieron a las diferentes escuelas y colonias de la comunidad.

Para la exposición de pastorelas de las escuelas de la comunidad, también se retaron sillas y lona con un costo de \$1,600.00 (mil seiscientos pesos cero centavos m/n).

- En el mes de enero de 2012, con motivo del sierre de Feria, se llevo a cabo un Jaripeo con grupo musical, el día 01 de enero del 2012, cabe hace mención que para la población fue gratuito, pero la

renta tuvo un costo de \$22,000.00 (veintidós mil pesos cero centavos m/n). misma cantidad que se cubrió por partes iguales entre Regidores y un servidor.

- En el mes de abril con motivo de la celebración del día del niño, el 30 de abril , se gestiono ante todas las dependencias solicitando el apoyo con juguetes u obsequios, pero desafortunadamente no hubo respuesta positiva con motivo de las campañas políticas, así que tuvimos que buscar la manera de que este día no pasara desapercibido, así que nos dimos a la tarea de visitar a los diferentes comercios de esta comunidad mismos que nos apoyaron con juguetes, y los puestos ambulantes con refrescos, nieve, chicharrines y los Regidores y un

servidor, también trajimos juguetes, refrescos y chicharrines, además de que una asociación civil también coopero con su granito de arena y nos dono 300 juguetes, así que obtuvimos un total de 1000 juguetes, mismos que se repartieron ese día.

- De igual modo para la celebración del día de las madres el 10 de mayo, tuvimos que ver la manera de que este día tan importante en el mundo entero no pasara desapercibido, así que se compraron 25 regalos con un valor total de \$1,113.00 (mil ciento trece pesos cero centavos m/n), y entre los Regidores y un servidor se compraron 600 pequeños obsequios, con un costo total de \$15,000.00 (quince mil pesos cero centavos m/n).

ATENCIÓN A LA COMUNIDAD POR PARTE DEL REGISTRO CIVIL DE SANTO TOMAS CHAUTLA, PUEBLA.

En este rubro se atendió a más de 1000 personas, atendiéndolas siempre con la mayor prontitud y eficacia, además de un buen trato. A continuación enlistamos los servicios que se dieron durante este año de administración.

- 345 registros de Nacimiento de los cuales 29 solamente tuvieron un costo de \$50.00, gracias al apoyo del gobierno del estado.
- Defunciones
- Inhumaciones
- Presentaciones matrimoniales
- Registros de matrimonio
- Reconocimientos de hijos
- Se tramitaron mas de 300 curps

- Elaboración de extractos de nacimiento, defunción y matrimonio.

Se apoyó con el trámite de Registros Extemporáneos para personas mayores de 18 años, y únicamente se pagaron el costo del formato.

También se tramitaron Correcciones administrativas, de las cuales solamente pagaron los derechos que se pagan en la Dirección del Registro Civil del Estado

SOLICITUDES ANTE EL MUNICIPIO Y EL ESTADO QUE HASTA LA FECHA NO HAN SIDO REALIZADAS.

Solicitamos la ampliación de nuestro Centro de Salud, así como la creación de una sala de espera y la construcción de una bodega. Y la construcción de la barda perimetral.

Solicitamos la Creación de un campo deportivo, ya que somos la única Junta Auxiliar que carece del mismo, y actualmente, estamos iniciando ya con la preparación del terreno para que en un futuro no muy lejano contemos con el tan anhelado campo deportivo.

Solicitamos también la pavimentación de la entrada principal a la comunidad, la Avenida Constitución.

Solicitamos la construcción de una barda para la capilla del Barrio de San Juan Tepepa.

Solicitamos también la ampliación de la red eléctrica en la Calle Narciso Mendoza, de esta Junta Auxiliar.

Solicitamos más elementos de seguridad, ya que los que tenemos son insuficientes.

Material deportivo y canchas múltiples.

Se solicito la instalación de semáforos en la Cruz, es decir en la entrada de la comunidad.

Solicitud de pavimentación hidráulica en la calle 16 de septiembre.

Se solicito apoyo para la construcción de 8 aulas en la escuela Primaria Progreso.

Ampliación de la red de drenaje en la calle Vicente Guerrero.

Pavimentación de la Calle camino real.

Se solicito Drenaje en la calle Prolongación mirador.

Se solicito Drenaje y tubo para agua potable en calle Prolongación Melchor Ocampo.

La ampliación de la red de agua potable y pavimentación de la calle Luis de Villasco.

La pavimentación de la Calle Gavilanes, en el barrio la Concepción.

La pavimentación de la Calle Miguel Hidalgo.

La pavimentación de la Calle Nicolás Bravo.

Se solicito drenaje, guarniciones y banquetas en la calle Bugambilias.

Se solicito drenaje para la calle Flor de dalia.

Se solicitaron guarniciones y banquetas para la calle Jazmines.

Se solicito pavimentación para la calle Ignacio Allende en el Barrio la Concepción.

Se solicito drenaje para la calle Ignacio Zaragoza.

AGRADECIMIENTOS:

Dando por terminado este primer informe de actividades, quiero agradecer en primer lugar al Lic. Rafael Moreno Valle, Gobernador constitucional del Estado de Puebla y al Mtro. Eduardo Rivera Pérez, Presidente Municipal Constitucional del Municipio de Puebla, ya que sin su valiosa colaboración todas estas obras no habrían sido posibles.

Agradezco nuevamente a mis Regidores, de Gobernación, de Hacienda, de Obra, de Educación, así como al Secretario, y al tesorero, de igual manera a los suplentes

de cada uno de ellos, también agradezco a mi esposa, en su función como Presidenta del Subsistema DIF de esta Junta Auxiliar y a mi personal administrativo. Los cuales han respondido acertadamente a las diversas demandas de nuestra comunidad.

Agradezco también a los diferentes Directores de las Escuelas de mi comunidad, personal administrativo y comités de Padres de familia de las diferentes instituciones educativas, así como a los comités que en su momento se formaron para lograr las obras para sus diferentes calles, por el apoyo a este servidor y por permitirme formar un equipo de trabajo, ya que sin su apoyo definitivamente no serían posibles, todos estos logros, los cuales se ven reflejados en nuestras Instituciones y Población en general.

Cabe mencionar que estas obras son el reflejo del trabajo y el compromiso que el gobierno del estado y del municipio de Puebla tienen con mi comunidad, por lo cual me siento muy honrado en poder ser el portavoz de ello.

“MUCHAS GRACIAS”.